

フィリピン共和国
カマリネス・スール工科大学(CSPC)
2025年6月19日

浦和学院高等学校
校長 石原正規 様

拝啓

平和と連帯のご挨拶を申し上げます。

カマリネス・スール工科大学を代表して、台風クリスティーンによる被害に対するご厚意あるご寄付に、心より深く感謝申し上げます。浦和学院高等学校の皆様の揺るぎない思いやりと迅速なご支援は、困難な状況にある多くの被災地域にとって希望の光となっております。

皆様からのご寄付は、当大学の地域支援プログラムに活用され、台風によって深刻な影響を受けた方々の救援、復興、回復のために役立てられます。ご寄付の透明性と有効性を確保するため、支援活動の配分および実施に関する詳細な報告書を貴校に提出させていただきますので、どうぞご安心ください。

浦和学院高等学校の皆様によるこの心温まる連帯の行動は、両校の間に築かれた友情と、私たちが共有する価値—共感、奉仕、そしてグローバルな市民意識—の証です。皆様のご厚意は、支援を受ける人々の心に永く刻まれ、大切にされることでしょう。

改めまして、皆様の寛大さとご慈悲に心より感謝申し上げます。今後も両校の協力関係が、文化を越えた団結と、より良い社会の実現に向けた共同の取り組みの模範となることを願っております。

敬具

アマド・ア・オリバ・ジュニア 博士
SUC 国立大学学長 3代目
カマリネス・スール工科大学